



暑さの中にも、心地よく過ごせる日が増えて季節の移り変わりを感
じるようになってきました。園庭にいる虫を子ども達はじーっと観察
したり、追いかけて見たりと興味津々の様子。温度差が激しくなる時期、
体調を崩さないよう気を付けながら元気一杯遊びたいと思います。

今日はなにをする？

遊ぶことが大好きなちゅうりっぷぐみの子ども達。朝のお集まりの
後には「今日はなにをするの？」と目をキラキラ輝かせながら聞いてきま
す。保育士が「何して遊びたい？」と聞いてみると、天気の良い日には
「お外に行きたい」「お水遊びがしたい」という声。雨が降っている
日には「風船がいい！」「ボールで遊びたい」などと天気によって遊び
たい内容を考えながら教えてくれます。

水遊びではタライに入った水風船に興味津々の子ども達。下に投げ
て割ってみたり、手で触って水の動きをよーく見たり、割れて水しぶき
が上がると「キャー！」と言いながら楽しんでいました。

泥遊びでは元気に水たまりを走っていく子、ゆっくり足を入れて楽
しむ子と遊び方は様々。手や足で泥の感触を楽しみ、全身泥だらけにな
りながら遊びました。

風船遊びでは、ふわふわと飛んでいく様子に大興奮。ポンと上に飛
ばして、ナイスキャッチ！上手にキャッチすると「見てー！」と、満面
の笑みで見せてくれます。

新聞紙遊びでは、破るのに苦戦していた子ども達。保育士がお手本を
見せると、夢中で手を動かしてビリビリと破ることに成功。丸めてボ
ールを作ったり、細かくちぎって上から降らせたりと、様々な遊び方で大
満足の子も達でした。

これから涼しく季節。外に出られる時間も多くなるので、秋の自然に
たくさん触れながら外遊びやお散歩を楽しみたいと思います。



泥遊び



水遊び



新聞紙遊び



風船遊び